

Baja Fitch calificación a Axtel

Estimó que la venta de activos podría mejorar el perfil de vencimiento de su deuda

NEGOCIOS / Staff

Monterrey, México (24 agosto 2012).- Fitch Ratings bajó hoy las calificaciones crediticias a Axtel debido a la presión sobre los niveles de apalancamiento de la empresa ante un débil desempeño operativo en el primer semestre del año, y las colocó con observación negativa.

La calificación de Issuer Default Rating (IDR) en moneda extranjera bajó a "B-" desde "B"; mientras que las de las notas senior denominadas en dólares y con vencimiento en 2019 fueron degradadas a "B-/RR4" desde "B/RR4".

Las calificaciones en escala nacional de largo plazo pasaron a "BB-(mex)" desde "BB+".